

Los veteranos del CD Eldense protagonizan una emotiva gala

04/12/2023



Esta fue la primera gala que celebra la Asociación de Veteranos del CD Eldense | J.C.

La Asociación de Veteranos del CD Eldense celebró el sábado en un reconocido restaurante de Elda su primera gala llena de emociones y recuerdos. El acto contó con paneles con información histórica del club, cedidos por *Valle de Elda*, y lo presentó el comunicador Raúl Belda. Los ediles de Deportes, **María Gisbert**, y de Seguridad Ciudadana, **Jesús Sellés**, también asistieron a la gala así como parte de la directiva del CD Eldense con su presidente, **Pascual Pérez**. El portero azulgrana **Guille Vallejo** y el entrenador, **Fernando Estévez**, fueron en representación del actual equipo.

Los primeros premiados de la noche fueron la plantilla del Deportivo durante los años 80: **José Luis Ramírez**, **Jero García Calvo**, **Celestino Cartagena**, **Baldo**

Garrido, **José Luis Sáez "Peque"**, **Pepe Castroverde**, **Ernesto Rodríguez "Rodri"**, **Roberto Orellana**, **Marco Antonio Mozos**, **Germán Torregrosa "Chiqui"** y **Luis Moreno**. Así mismo también se puso en valor el trabajo del periodista Juan Deltell por sus años retransmitiendo los partidos del Eldense.

El presidente de la Asociación de Veteranos, **Manolo Guill**, fue el encargado de premiar al jugador que marcó el primer gol del Deportivo en el viejo Pepico Amat, **Asterio Almendros**. El exdirectivo Antonio Sanchís también recibió un reconocimiento al igual que el actual presidente del club, Pascual Pérez.

La gala se cerró con un minuto de silencio en memoria

de las personas ya fallecidas que han sido relevantes para el club como **Alfonso Ortuño "Helios"**, el árbitro

Luis Jesús Gil, Agustín Hernández y **"El Chato"**. La velada concluyó con una cena.